

## **Exclusif : Sassoie et ses "bombes" - Le Soir 08/06/2008**

Lors de l'arrestation de Bertrand Sassoie au dessus de la brasserie " Verschueren " à Saint-Gilles, la police fédérale avait saisi une " mèche explosive " et deux fusées pyrotechniques. Cette vidéo montre l'usage qui devait être réservé à cette fameuse " mèche " qui fonde, pour partie, le soupçon d'un retour aux activités terroristes de l'ex-CCC.

Peu avant le 17 mai, les amis de Flore D. s'étaient mobilisés pour organiser son mariage avec Genieve. Bertrand Sassoie avait commandé des fusées pyrotechnique auprès d'un commerçant proche du parvis de Saint-Gilles. Sassoie, qui était déjà placé sous écoute téléphonique, avait reçu un appel de son fournisseur qui lui dit : " J'ai ton matériel et ta mèche... ", suscitant sans doute bien des interrogations auprès des enquêteurs.

Le 17 mai, à la nuit venue, Sassoie mit en place, devant la brasserie Verschueren. Son plan initial prévoyait de relier plusieurs fusées entre elles avec la mèche, afin de garantir un départ groupé des pétards. Mais la pluie qui sévissait ce 17 mai, ainsi qu'un vent assez fort, le contraignit à faire partir les fusées une par une, ainsi qu'on peut le voir sur cette vidéo. La mèche de 30 mètres ne fut donc pas utilisée. Et l'intervention de la police de Saint-Gilles (qui n'avait pas autorisé ce tir de fusées) empêcha d'utiliser deux des engins. C'est la raison pour laquelle ces deux fusées et la mèche explosive se trouvaient toujours dans l'appartement de Sassoie au moment de son arrestation.

MARC METDEPENNINGEN  
dimanche 08 juin 2008, 12:26